
平成 1 6 年（2 0 0 4 年）２月那覇市議会定例会 

 

個 人 質 問 発 言 通 告 書 （ ４ 日 目 ） 

平成 1 6 年３月８日（月） 

               ※１人当たり 15 分間（答弁を除く） 
                  ただし、湧川朝渉議員の残り時間は､６分 40 秒 

順
位 

氏  名 
( 会 派 名 ) 

発 言 事 項 発 言 要 旨 

 はしご車を 2003 年度に予算計上した理由につ

いて 

 ２月補正予算における、消防のはしご車の全額

削減に至る経緯について 
 那覇市における、必要・法定のはしご車の台数

及び保有するはしご車の現況について 

 はしご車の購入・整備計画はあるのか、当局の

見解と対応を問う 
 

 次世代保育支援対策の｢地域行動計画｣作成に

あたっては、保育所や学童などの関係団体や利用

者の方が参加できる地域協議会を設置すべきで
ある 

 ニーズ調査にあたっては、保育・学童などの関

係団体や、利用者の要望や意見を聴取し、反映さ

せるべき。当局の見解を問う 
 

 学童クラブを利用している幼稚園児の利用状

況とその理由について 

 幼稚園児への補助を継続すべきである。当局の
見解と対応を問う 

 

 自衛隊基地から派生する騒音を調査すべきで

ある。平穏な市民生活を守るために、住宅地域で
の規制及び夜間・早朝の訓練の中止を要請すべき

である。当局の見解と対応を問う 

 

 随意契約を行った法定根拠は何か。競争入札に
適しないとする根拠は何か。先例事例はあるのか  

 予定価格をどのように設定したのか。その積算

根拠は何か 

 人選はどのような手続きで行ったのか。当局の
見解と対応を問う 

 

１ 湧 川 朝 渉 

（日本共産党） 

１  消防行政に

ついて 

 

 
 

 

 

 
 

２  保育行政に

ついて 

 
 

 

 

 
 

３  学童クラブ

について 

 
 

 

４  自衛隊の騒

音問題につい
て 

 

 

５  市長の公用
車の運転手に

ついて 

【答弁を求める者】 
市長、助役、関係部長 

 
 



 個人質問（４日目） 平成 1 6 年３月８日(月)  

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

 琉球進貢文物品沖縄特別展について 

 

 琉球文化の粋を集め、先人の残した文化遺産を

里帰りさせて特別展を催すことは、大変意義の 
あることである。小中高生をはじめ、広く県民・

市民に見ていただくことも大切である 

 その取り組みと、広報活動等について伺う 

 
 

 

 

 
 奄美と那覇の交流について 

 

(１)  沖縄観光振興を図る見地から、宮古・八重

山・久米島に加えて、奄美を含めた周遊航空
チケットの可能性は考えられないか 

 

 

 
 

(２)  ｢てんぶす那覇｣事業の中でも、沖縄の芸能

と 共 に 奄 美 の 芸 能 を 披 露 す る 交 流 の 場 は 

つくれないか 
 

 

 

 
 

 高齢者筋力向上トレーニング事業について 

 

 事業の概要と実施方法、利用対象者等について
伺う 

 

 

 
 

 

 

２ 永 山 盛 廣 

(市民の会)  

１  文化行政に

ついて 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
２  経済文化交

流について 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

３  福祉行政に

ついて 

 
 

 

 

【答弁を求める者】 
  市長、助役、政策調整監、教育長、関係部長 
 

 
 
 



 個人質問（４日目） 平成 1 6 年３月８日(月)  

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

３ 国 吉 真 徳 

(市民・社社 

ネット)  

１  都市モノレ

ールについて 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

２  保育行政に

ついて 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

(１)  パークアンドライドの利用状況及び駅周

辺の駐車場の整備について 

 

 
(２)  バスとの乗り継ぎについて 

 

 

(３)  採算性についての最重要課題を、どうクリ
アするか 

 

 

(４)  利用客数が減少し、県民の財産としての  
モノレールに大きな不安材料となっている。 

  延伸問題を検討すべき時期ではないか 

 

 
 

(１)  本市の待機児童対策が不十分である。待機

児童解消策がどこまで進んでいるか。また、

予算措置について十分計られているか 
 

 

(２)  認可外保育施設に対する認可移行促進に

ついての抜本的対策及びその成果について
述べよ 

 

 

(３)  公立保育所及び認可保育園の老朽化は、  
深刻な問題である 

   今後の建替え計画について、当局はどのよ

うに考えているか 

 
 

(４)  保育園の建設に伴う、国庫補助金、県及び  

那覇市の補助金の関係は、どうなっているか 

 
 

(５)  那覇市の保育行政に対する将来への展望

について述べよ（公立保育所の管理運営を 

含む)  
 

 
 

 



順
位 

氏  名 
( 会 派 名 ) 

発 言 事 項 発 言 要 旨 

(１)  那覇市社協及び那覇西高校周辺(がじまる
公園)の防犯対策について 

 

 

 
(２)  子供たちの安全対策について 

 

 

 
(３)  ジャスコ及び那覇西高校の通りに、交番を

設置することについて 

 

 
 

 

 

 
 小禄赤嶺２丁目の交差点に、信号機を設置する

ことについて 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

  ３  防犯対策に
ついて 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
４  交通安全対

策について 

 

 
 

 

【答弁を求める者】 
市長、教育長、関係部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 個人質問（４日目） 平成 1 6 年３月８日(月)  

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

 ｢地方にできることは地方に｣との基本方針の

もと、先の第 28 次地方制度調査会が開催され、  

いよいよ地方の時代と言われている 

沖縄のおかれている特殊性や独自の文化を生
かす意味でも、一国二制度あるいは一国多制度と

いう主体性を持って、沖縄の個性が埋もれること

なく、独自性を発揮することを目指す沖縄単独の

道州、沖縄州を市長自ら、あらゆる機会で訴える
ことについて伺う 

 

 

 国・県・関係市町村の代表者で構成される｢跡
地対策協議会｣において、平成 12 年度より、協議

内容や経過、これまでの合意形成はどうなってい

るか伺う 

 
 

 これまでのＰＦＩ事業では、事業体と市との間

で、リスク分担の問題や長期にわたる資金投入の

ためメリットがない、体力がない等で、なかなか
折り合いがつかない 

 そこで本員は、那覇市土地開発公社の管理条例

の改正等、そして新たな管理公社等をつくること

によって、活かす行財政あるいは新たな提案型民
間活力導入や、定期借地権分譲形式での建替事業

ができないものか伺う 

 

 
 生後まもない子供から、幼・小・中・高生徒ら

の、夜 10 時以降の親子での外出姿が、最近特に

目につく。親としての家庭教育力の低さが問題に

なってきている今日、学校においては、遅刻や不
登校へともつながっているのである 

 そこで、市教委におかれては、それらの対策と

家庭への指導、関係団体との連携はどうなってい

るのか、これまでの実態報告と対応を伺う 
 

 

 

４ 仲 本 嘉 公 

(市民・社社 

ネット)  

１  沖縄の単独

道州制導入の

提言について 

 
 

 

 

 
 

 

 

２  那覇軍港に
ついて 

 

 

 
 

３  市営住宅建

替事業の地元

民間活力導入
について 

 

 

 
 

 

 

 
４  児童・生徒

の健全育成に

ついて 

【答弁を求める者】 
市長、教育長、関係部長 

 

 
 
 



 個人質問（４日目） 平成 1 6 年３月８日(月)  

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

(１)  ｢雇用対策室｣設置の目的及び内容につい

て伺う 

 

 
(２)  国の推進するトライアル雇用事業と連動

させた、本市の｢若年者雇用安定化推進事業｣

の取り組み状況と効果について伺う 

 
 

(３)  国や県の推進する雇用対策を、積極的に  

市民に情報提供し、より効果的な雇用創出を

図る必要があると思うが、当局の見解を伺う 
 

 

 

(１)  モノレールの乗客数が、昨年 11 月以来、
４カ月連続で需要予測を割り込んでいるが、

その原因と対策について伺う 

 

 
(２)  地域密着型コミュニティバスの運行実験

を行う、バス利用促進等総合対策事業の目的

と内容について伺う 

 
 

(３)  平成 15 年６月定例会で、小禄地域から豊

見城に抜ける県道７号線バイパスにバス運

行を求めたが、進捗状況はどうか 
また、コミュニティバスの運行実験ができ

ないものか伺う 

 

 
(４)  平成 14 年12 月定例会で金城２丁目２－９

ホットスパー那覇西高校前店の交差点へ、 

信号機設置を求めたが、進捗状況を伺う 

 
 

 

 

５ 上 原  章 

(  公 明 党 )  

１  雇用行政に

ついて 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

２  交通行政に
ついて 

【答弁を求める者】 
市長、助役、関係部長 

 
 
 
 



 個人質問（４日目） 平成 1 6 年３月８日(月)  

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

６ 高 良 幸 勇 

(清政クラブ)  

１  ＩＴ革命に

ついて 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
２  臓器移植に

ついて 

(１)  学校教育におけるパソコン教育の現状に

ついて、説明していただきたい 

 

 
 

(２)  パソコン教育の負の部分について、説明  

していただきたい 

 
 

 

(３)  小学生・中学生の携帯電話の所持率及び  

その影響について、説明していただきたい 
 

 

 

(４)  教育研究所は、パソコンの普及に伴い、負
の部分が生徒の学校生活にいかなる影響を

与えるのか、また、携帯電話は生徒の生活や

心の形成にいかなる影響が出ているのか等

について、調査研究しているのか、説明して
いただきたい 

 

 

 
 

 

 

 
(１)  1997 年（平成９年）に成立した臓器移植

法第３条における地方自治体の責務、すなわ

ち那覇市は、臓器移植について市民の理解を

得るため、どのような事業を実施してきたの
か 

 

 

 
(２)  臓器移植法制定前と制定後に関し、沖縄県

における臓器移植の現状を、説明していただ

きたい 
 
 

 
 



 

順
位 

氏  名 
( 会 派 名 ) 

発 言 事 項 発 言 要 旨 

(３)  那覇市立病院の臓器移植に対する対応と

現状を、説明していただきたい 
 
 
 
 
(４)  自民党の脳死・生命倫理及び臓器移植調査

会は、現在認められていない 15 歳未満の臓
器移植が可能となるよう、臓器移植法の改正

をしようとしているが、これに対する市長 

及び病院事業管理者の所見を求める 
 
 
 
 
(５)  教育委員会は、臓器移植を通じて、命の重

さと大切さについて学校現場で教える考え

はないか 
 
 

 
 

 

 

 
 

 

 

   

 

 

【答弁を求める者】 
市長、教育長、病院事業管理者、関係部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 個人質問（４日目） 平成 1 6 年３月８日(月)  

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

(１)  那覇市上之屋 201 番地の土地は、昭和 36

年８月 24 日に所有権保存され、那覇市の所

有地となっているが、保存登記されるまでの

いきさつを伺う 
 

 

 

 

(２)  この土地は、現在どうなっているのか 
 

 

 

 

(３)  この土地は、所有者不明土地ではないか  

伺う 
 

 

 

 

(４)  時効取得する考えか、伺う 
 

 

 

 

(５)  すべての土地（不明墓地及び不明土地）に   

ついて裁判に持ち込むのは、市民いじめでは
ないか、伺う 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

７ 久 高 友 弘 

(市民の会)  

 土地の所有権

について 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

【答弁を求める者】 
市長、水道事業管理者、関係部長 

 
 
 
 
 
 
 
 



 個人質問（４日目） 平成 1 6 年３月８日(月)  

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

 新都心地区「銘苅小学校」について 

 

(１)  開校にかかる予算総額を説明願う。加えて

｢幼稚園｣を併設した場合の予算も説明願う 
 

(２)  入学・入園が見込まれる児童生徒数は何人

と予測されるか。学年別に示していただき 

たい 
 

(３)  開校に伴い、周辺の既存小学校並びに幼稚

園の児童生徒数は、どのように推移すると 

予測されるか 
 

(４)  平成 17 年度に開校する意義について伺い

たい。加えて、幼稚園については「公設民営」

という手法も検討する価値があると考える
が、当局の見解を伺いたい 

 

(５)  場合によっては開校を見送り、老朽化した

既存校の修繕等を優先する方が良いと考え
るが、当局の見解を伺いたい 

 

 

 
(１)  指定管理者の選考基準と、公募状況につい    

  て説明願う 

 

(２)  ｢多目的ホール｣の活用策並びにオープニ
ングイベント等、今後のスケジュールについ

て伺いたい 

 

(３)  中心市街地の活性化や雇用の創出、文化・
芸能の産業化、並びに人材の育成などを目的

としているが、この目的達成のためには、 

総合プロデューサーが必要と考える。当局の

見解を伺いたい 
 

 

 

８ 

 

宮 里 光 雄 

(市民の会)  

１  教育行政に

ついて 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
２  ｢ 那 覇 市 ぶ

んかテンブス

館｣について 

【答弁を求める者】 
市長、助役、教育長、関係部長 

 
 
 
 



 個人質問（４日目） 平成 1 6 年３月８日(月)  

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

 国の三位一体の改革により、国庫補助負担金の

公立保育所の管理運営費が廃止された。所得譲与

税として財源移譲される額は、穴埋めするには程

遠く、新たな財源負担が生じている 
こ の よ う な 厳 し い 状 況 が 続 く と 見 込 ま れ る  

今日、本市の保育行政の見直しは、大きな課題と

して取り組まねばならないところであるが、当局

の見解を伺う 
 

(１)  本市の今後の保育行政について、この難局

を切り開くには、どう対応するのか伺う 

 
 

 

 

(２)  公立・認可園児へ支給している保育料の  
補助金は、市民平等の行政原則から、無認可

園児にも平等に実施すべきと考えるが、当局

の見解を伺う 

 
 

 

 

 
 

 平成 16 年度一般会計予算の債務負担行為の表

に､西消防署庁舎賃借料として、期間平成 1 6 年度

から 2 7 年度まで、６億円が計上されている 
 分離分割方式の工事発注からすると、リース方

式はそぐわないと考えるが、当局の見解を伺う 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

９ 知 念  博 

(清政クラブ)  

１  保育行政に

ついて 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

２  債務負担行

為について 

【答弁を求める者】 
市長、助役、関係部長 

 
 
 
 



 個人質問（４日目） 平成 1 6 年３月８日(月)  

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

10 座 覇 政 為 

(自民クラブ)  

１  一般行政に

ついて 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

２  緑化行政に

ついて 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
３  久場川市営

住宅建替計画

について 

(１)  市に提出する申請書などから、性別記載欄

を廃止する考えはないか。関連して以下伺う 

 

  ① 性別を記載している申請書や交付書類
文書は、市でいくらあるのか。各部局別

内訳をもとに説明を願う 

 

  ② そのうち、削除が可能な文書は何件で、
どういうものがあるか。そして、いつを

目途に実施するか伺う 

 

 
(２)  ストーカー対策で、第三者への住民票交付

制限を導入すべきと考えるが、現在どのよう

に取り組んでいるか。また、どうするか 

 
 

(１)  与儀小学校裏通りから、かねひでスーパー

に向かう通り、レインボーホテルから城岳小

学校に向かう通り、沖尚高裏通りの街路樹は
なぜ切り倒されたり、丸坊主にされたのか、

誰がどういう指示のもとに、どういう契約 

方法で実施したのか伺う 

 
 

(２)  市内園芸業者の育成に、どのような対策を

取っているか。また、草花、苗などを、なぜ

市外業者から購入するか 
  平成 14 年度、15 年度２月現在の購入実績

をもとに、各部局の説明を願う 

 

 
(１)  久場川市営住宅建替事業で、１億 7,028

万円を計上しているが、その概要を説明願い

たい 

 
 

(２)  また、那覇市市営住宅ストック総合計画と

は、どういうものか。内容、そして委託先、

その金額を含め説明を願う 
 

 
 



 

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

(１)  市当局は、平成 15 年度補正予算で、イン
フルエンザ予防接種代金の増額補正をして

いるが、なぜか 

 

 
 

 

 

 
(２)  いわゆる、予算なし事業執行で許される  

のか。それができる根拠をもとに説明を願う  
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 

 

 
 

  ４  保健衛生行
政について 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

【答弁を求める者】 
市長、助役、関係部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 個人質問（４日目） 平成 1 6 年３月８日(月)  

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

 本県の水道行政は、降水状況によって行政対応

がされている。本県の降水量は全国平均以上を 

有しているが、島しょ性であるゆえに、河川水や

緑地帯を構成する高山の保水力に乏しい 
本市においても、過去複数の水源を有して、日

量２万トンの浄水を生産していたが、生活排水の

汚染等により、泊浄水場が廃止され、現在は国・

県管理のダムに依存している現状である 
そのことから、節水と水道水の安全性について

次のことを伺う 

 

(１)  断水時における赤水の対策には、どのよう
な作業があるか 

 

 

(２)  緊急時における病院・消火時の対応はどう
なっているのか 

 

 

(３)  渇水対策協議会の開催基準について伺う 
 

 

(４)  断水時の財源対応は、どうなっているか 

 
 

(５)  収入（水道料金）の減について伺う 

 

 
(６)  船舶給水への水道水の販売は可能か 

 

 

(７)  第一公設市場の量水器の管理と使用状況
は、どうなっているか 

 

 

 
 

 

 

11 玉 城 仁 章 

(自民クラブ)  

 水道行政につ

いて 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

【答弁を求める者】 
市長、水道事業管理者、関係部長 

 
 
 
 



 個人質問（４日目） 平成 1 6 年３月８日(月)  

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

 施政方針より「奥武山公園整備」について伺う 

 

(１)  ｢奥武山運動公園スポーツ施設整備基本構

想・基本計画に基づき､野球場整備に向けて
実施計画調査を行う」とあるが、具体的調査

内容と今後の方針は何か 

 

 
(２)  プロ野球キャンプの誘致の可能な野球場

整備計画になっているのか伺う 

 

 
(３)  スポーツ専門の医療施設・スポーツコンベ

ンション機能・リハビリ等長期滞在型宿泊施

設等を併合した「スポーツ医学」の拠点づく

りを目標にすべきだと思うがどうか、当局の
見解を伺う 

 

 

 
 昨年（2003 年）からの少雨傾向で、国・県管

理の９つのダムの貯水率は、３月３日現在、平均

5 0 . 7％（昨年同期比 1 2％減）となっている 

 これから夏場に向けて、水需要の上昇が見込ま
れることから、沖縄渇水対策連絡協議会は、緊急

会議を開き「節水キャンペーンの強化」を決定し

たが、このままの状況が続けば 10 年ぶりの給水

制限となる可能性が高い 
 

(１)  ｢給水制限｣が実施された場合の本市への

影響を、どう考えるか 

 
 

(２)  市民・民間企業・学校現場等、那覇市挙げ

ての徹底的な節水対策が必要と思うが、本市

の対応策は、どうなっているのか 
 

 

12 山 川 典 二 

(市民の会)  

１ 平成 16 年度

施政方針につ

いて 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
２  水道行政に

ついて 

 

 

【答弁を求める者】 
市長、教育長、病院事業管理者、 
水道事業管理者、関係部長 

 
 
 
 



 個人質問（４日目） 平成 1 6 年３月８日(月)  

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

(１)  派遣警察官制度の緊急性について、説明  

せよ 

 

(２)  どの段階から検討をし、決定したのか 
 

 

(１)  放課後児童健全育成事業について伺う 

① ３月３日の沖縄タイムス朝刊記事｢学童
クラブ補助金減｣に書かれている事実経過

は間違いないか 

 

② これまで、幼稚園児に補助を行っていた
理由は何か 

 

③ この状況は改善されているのか 

 
④ 補助金が削減されることにより、どのよ

うな状況が予想されるのか 

 

  ⑤ 行政として、どう対応する考えか 
 

(２)  ホームヘルパー３級資格は、中学生でも  

取得可能か 

 
(３)  就労目的ではない中学生の講習に、公的資

格を与える必要があるのか、という声もある

が、那覇市としては、どのように考えるか 

 
 

２学期制について 

  ① モデル実施予定校において、特に父母や

地域の協力を得る事業が検討されている
か 

 

  ② それらの事業を推進する上で、予算が 

ゼロ編成の中で必要な経費は、どう対応さ
せる考えなのか 

 

 

13 中 村 昌 樹 

(市民・社社 

   ネット)  

１  人事行政に

ついて 

 

 
 

 

２  福祉行政に

ついて 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

３  教育行政に

ついて 

 
 

 

 

 
 

 

 

【答弁を求める者】 
市長、助役、政策調整監、関係部長 

 
 
 
 



 個人質問（４日目） 平成 1 6 年３月８日(月)  

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

14 渡久地  修 

(日本共産党)  

１  環境問題に

ついて 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

２  市民課問題
調査委員会に

ついて 

 

 
 

 

 

 

(１)  那覇市における、地球温暖化につながる  

温室ガス排出の実態と、「地球温暖化対策の

推進に関する法律」で定められている、地方

公共団体の責務に基づく本市の取り組みに
ついて伺う 

 

 

 
(２)  化石燃料エネルギーから自然エネルギー

への転換の推進について伺う 

 

 
 

(３)  二酸化炭素吸収源としての、市内の緑の  

保全対策について伺う 

また、新たにどれだけの樹木を増やす計画
か。公園、公有地、民有地、街路樹などそれ

ぞれについて伺う 

 

 
 

(４)  学校給食の牛乳パックをビンなどに切り

替えるよう、繰り返し提起してきたが、本市

の学校給食がパック牛乳になって今日まで、
どれだけの木が消失した計算になるか。ま

た、何トンがごみとして埋め立てられたのか 

   切り替えの計画についても問う 

 
 

 

 

(１)  去年の６月定例会で、調査結果を議会にも
明らかにするよう求めたが、この間の経過と

結果について問う 

 

 
 

(２)  公務災害申請が出された場合は、誠意を  

持って対応すると答弁していたが、この間の

対応を問う 
 

 
 



 

順

位 

氏  名 

( 会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

(１)  今定例会では、厳しい財政の中で、不要不
急なものとして指摘された事業や、今の時期

にどうしても必要なのかとの疑問の出た事

業などが少なからずあり、それより、危険校

舎の改築などの予算を優先すべきだとの意
見が多数出たが、この指摘をどのように受け

止めているか 

   現時点で、危険校舎の城東小や城南小の 

改築のための予算をつけるとすれば、どのよ
うな手法が考えられるか 

 

 

 
 

(２)  市長は城東小、城南小の現場を見るべきで

はないかと指摘したが、対応を問う 

 
 

 

 

 
 

 

 細街路整備、下水道整備、水道管の整備など、

今後の推進体制と計画について問う 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  ３  財政問題に
ついて 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

４  首里金城町

の生活環境整
備について 

【答弁を求める者】 
市長、助役、教育長、関係部長 

 
 


